

- 1619** Wird in Messen in einem kirchennahen Gebäude die erste Schulstube errichtet, vermutlich auch die Erste im Bucheggberg.
- 1676** Bewilligt der Rat von Solothurn, dass ein Schulhaus errichtet werden darf.
- 1720** Schreibt die neue Schulordnung vor, dass nun auch im Sommer Schule zu halten ist. In der Kirchgemeinde Messen wird sofort eine Sommerschule eingerichtet.
- 1739** Wird das Schulhaus umgebaut. Der Rat von Bern spendet 30 Kronen. Aus dem Kirchenvermögen von Messen werden auch 30 Kronen bewilligt.
- 1830** Erfolgt der Bau des zweiten Schulhauses, das heutige Gemeindehaus.
- 1855** Erwägen einzelne Männer die Errichtung einer Bezirksschule. Die beiden Kantone sind an einer interkantonalen Sekundarschule interessiert. Aber es fehlt an den erforderlichen Lokalitäten.
- 1895** Wird das Gesuch für die Errichtung einer Bezirksschule durch den Kantonsrat genehmigt.
- 1903** Wird die elektrische Dorfbeleuchtung beschlossen. Beide Primarschulzimmer erhalten auch je eine Lampe.
- 1934** Hat die Bezirksschule Messen unter der Leitung des Lehrers Robert Käser die Allee Messen-Oberramsern angesetzt.
- 1968** Wird das Schulhaus «Bühl» mit einem grossen Fest eingeweiht.
- 1971** Wird der erste Kindergarten im «alten Schulhaus» am Rätzlirain eingerichtet.
- 1990** Beziehen die Kindergärteler den neuen Kindergarten am Stähliweg.
- 1997** Wird das sanierte «Alte Schulhaus» am Rätzlirain eingeweiht.
- 2010** Behält Messen bei der Schulzusammenlegung Bucheggberg einen Primarschulstandort.

Lehrer

2014 Wird die Mehrzweckhalle bei Schulhaus «Bühl» eingeweiht.